
 

 

 

 

 

 

 

 

６/１０(金)、体育祭が行われました。その体育祭の運営の中心となった各 HR の体育実行委員に、

その思いを書いてもらいました。 

 

M2                体育祭を終えて 

 

  無事体育祭が終わりました。今年もコロナ禍の中の開催となりましたが開催できたことをうれしく思いま

す。保護者の観戦もあり昨年とは雰囲気が違いました。自分達は体育実行委員で、普段の体育から体育祭

に向けて、誰がどの種目に出るかなどのエントリーの決定や、集団行動の号令などの仕事がありました。体

育祭当日になり、種目が始まりクラス対抗リレーになりました。本番までしっかりリレーのバトンの練習をして

きましたがバトンを落としてしまいました。最終的には４位まで順位を上げることができました。この後の種目

も自分達のクラスは、長縄は全クラスの中１位、綱引きでは科対抗で１位を取ることができました。結果的に

M 科は総合優勝を取ることができ、自分達のクラスはクラス対抗で総合的に３位になれました。途中ハプニ

ングなどがありましたがクラス全員で協力できたので良い結果が出せたと思います。 

                                                                     石田 心  豊田 大護 
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A2                  体育祭 

 

  私達クラスはとても元気があり、友達同士でも意見を話し合うことができます。そのため、体育祭の際も、

お互いに協力し合ったり、上手くいったところをほめ合ったりし、協調性を高めることができていたと思います。 

  クラス対抗リレーでは、それぞれのランナーが最大限の力を出し切り、優勝することができました。全員参

加の集団行動では、1 年生で学んだ動きを基に、４方向に分かれるといった動きをしました。声のスピードや

足の動かし方を練習で整え、本番では緊張の中、１人１人ががんばって行動していたと思いました。 

  長縄跳びでは飛び手と回し手の心を１つにし、大きな声を出して飛ぶことができ良かったと思います。 

 応援席からは全員で参加している仲間を全力で応援したり、競技が終わった仲間に対して声をかけたり

などとても良いクラスだと思いました。 

                                                                     鈴木 千鶴  官野 隼 

 

 

E2                 体育実行の体育祭 

 

  私は、今年開催された体育祭に体育実行委員として初めて参加しました。１年生の頃は別の委員会を務

めており、今年新しく体育実行委員になりました。 

  体育実行委員は体育関連で他の人よりも多くの仕事があります。普段の授業ではサーキットの声出しや

一部授業での特別な役、体育祭でも変わらず、開会、閉会式の動きや練習の際にまとめる役と、去年はた

だ参加するだけでしたが、今年は中心となって動かしていく立場になり、初めての事が多かったですが、去

年から続けて体育実行の相方やクラスメイトの協力で無事に体育祭を終えることができました。電気電子

科のスコアはあまりよくなかったですが、各々全力で体育祭に挑むことが出来たので良かったと思います。 

  初めての体育実行に協力してくれた仲間達には感謝しかありません。 

                                                                   阿部 颯士  広田タカシ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

S2                    体育祭 

 

 今回の体育祭では、15人中 13人しかおらず人数的にキビシイ所から始まりました。しかし、皆で協力し

無事乗り切ることができました。個人女子 80m ではクラスメイトが予選を突破し決勝で 2 位の成績をおさ

めました。吉工ロデオではたくさん練習をしていて A 科に勝つことができました。次にクラス対抗リレーです

が、1 人欠員が出てしまい 5 位となってしまいましたががんばっていたと思います。集団行動では E 科と合

同でしたが、少し声が小さい気がしました。2 列から 4 列も失敗したので来年リベンジしたいです。綱引き

では決勝まで進みました。最後は M科に負けてしまったので次は M科に勝ちたいです。最後の科対抗リレ

ーでは、1,2年の遅れを 3年生が取り戻してくれ 1位になれました。僕も来年その 3年生のようになりたい

です。来年の体育祭は 15人全員で出たいです。 

                                                                     時田 知空  嶋田 宰 

 

 

R2                   本番だけ？ 

 

  自分たち数理工学科は、集団行動で優勝することができました。題名にあるように本番だけという意味は、

自分たちは体育の練習の時ではあまり声が出ておらず、だが本番当日は、全員が真剣にやったことで、優

勝がとれました。なぜ真剣に行うことができたかというと他の科の機械科、電子機械科の声を聞いて、自分

たちの今の声の出し方では勝てないと思って少し話し合い、集合時に全員で気合入れに大きな声を出して

勝つ気持ちが１つになることで優勝することができたと思います。このように全員が１つの気持ちになれたこ

とでクラスの仲や団結力がさらに良くなっていけたと思います。他にも、クラスの人が出ていたらみんなで応

援席からしっかり応援できたことがすばらしいことだと感じられて、とても良い体育祭だったと思います。 

                                                                    鈴木 暖人  渡井大翔 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

科別順位  １位 機械科                  クラス別順位  １位  M3 

             ２位 システム化学科                       ２位  S3 

             ３位 電子機械科                          ３位  M２ 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定 

6月                              7月 

・２０（月）～２４（金）朝読書週間         ・ 1（金）～６（水）期末テスト 

・３０（木）情報モラル講話              ・ ２（土）総合学力テスト（希望者） 

・１４（木）交通講話（LHR） 

・１９（火）午前授業（火曜①②③） 

・２０（水）保健講話 

・２１（木）集会指導、大掃除 

・２２（金）終業式 


